

(生涯学習課)



からすのパンやさんの続きのお話です。このシリーズでも特に大好きで何回も読んでいます。人は助け合い支え合って生きていくと改めて考えさせられる素晴らしい絵本だと思います。

伊藤 あすか(母)

皆さんにもおすすめしたい「くまどく本」、今月は、初神保育園からです。伊藤 大空(年長まつ組)からすシリーズでてんぷらやさんがいちばん好きです。てんぷらやさんがかじになつてしまったけど、みんなですすけて、さいごにてんぷらのうたをうたうところがいちばんいいところです。

『この本、よかった！』(78) 『からすのてんぷらやさん』(78) かこ さとし・作・絵 (偕成社)

世界記録に挑戦！！

～世界最大人数で行う 絵手紙教室～

熊野筆を使って、みんなで絵手紙を書き、世界記録に挑戦しましょう！！

- ▷ 挑戦日 3月22日(日) 9:00集合
- ▷ 挑戦場所 町民会館
- ▷ 参加資格 中学生以上で世界記録に挑戦したい人
- ▷ 募集人数 200人 ※申込み多数の場合は抽選となります
- ▷ 参加費 無料
- ▷ 申込方法 役場(総合案内)および各公民館窓口にある申込用紙に記入のうえ、役場(総合案内)または各公民館にある専用ポストに投函してください。
- ▷ 募集締切 2月17日(月)



(総務課)

2学年 沖縄修学旅行

熊野高等学校

この地に (285)



12月1日から4日にかけて、修学旅行で沖縄を訪れました。現地にて、美ら海水族館観光を皮切りに、マリン体験や文化体験、平和学習などさまざまな体験・学びをすることができました。特に平和学習では、平和祈念公園・資料館、ひめゆりの塔、糸数壕を訪れ、戦争の悲惨さや、沖縄の方が戦時中どのような体験をし、どのような思いで生死の狭間を過ごしたのか、肌で感じる事ができました。広島原爆投下も忘れてはならないことですが、沖縄の悲劇も決して忘れてはならない出来事だという思いを皆強くしました。

その他には、マリン体験や文化体験、クラス別研修や国際通りでの自由研修で、沖縄の自然や文化にふれ、普段の学校生活だけではできない体験をしたり、知ることのない知識を得たりして、充実した時間を過ごすことができました。多感な時期に、この仲間と過ごすことでしか得られない、貴重な学びになった4日間でした。



「平和祈念公園での千羽鶴献納」
熊野高等学校 ☎854-4155

熊野町を英語でPR

熊野東中学校

今年度も第2学年の生徒が修学旅行の取組の一つとして12月4日(水)に東京都内にある21カ国の大使館を訪問し、熊野町を英語でPRしてきました。

事前準備では、どのように伝えたいかを考えました。例えば相手の国についても調べて相手に知りたい情報について詳しくプレゼンできるように工夫しました。また、話し方を考えたり、ジェスチャーやアイコンタクトについても意識したりしました。

実際に熊野町をPRすることを通して、相手意識をもって伝えることの大切さと相手に正しく伝えることの喜びを感じることができました。



(学校教育課)

いじめ撲滅キャンペーン

熊野第四小学校

人権週間「考えよう相手の気持ち 未来へつなげよう 違いを認め合う心」に合わせ、いじめのない集団(学校・学級)をつくって、いこうという気持ちをより持たせる取組を行って3年目になります。

まず児童委員会が、キャンペーンのテーマを考え全校に発信しました。今年のテーマは、「いじめをなくし 笑顔を増やそう」です。各学級でテーマを受け、いじめ撲滅に向け一人一人が取組宣言を考え、手形の中に書きました。1枚は、キャリアファイルに綴り、自身のいじめに対する思いの変化を確認しています。もう1枚は、学級毎に模造紙に全員の宣言を貼り、児童がよく見る所に掲示しています。友達の宣言を互いに見合ったり、感じたことを話したりする姿が休憩時間等に見られます。3年目となり、各学級の掲示にも工夫が多く見られるようになりました。

今後も、「いじめをなくし 笑顔を増やす」取組を全職員・全児童で行っていきます。



(学校教育課)